

Mestre recurre a un ex alto cargo de Montón para cerrar la crisis - Las Provincias - 23/02/2019

Mestre recurre a un ex alto cargo de Montón para cerrar la crisis

La rectora opta por Justo Herrera como sustituto de Juan Luis Gandía, el vicerrector que ha presentado su dimisión

:: J. BATISTA

VALENCIA. La rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, ha zanjado la crisis abierta el miércoles en su equipo de gobierno tras la dimisión del vicerrector de Economía e Infraestructuras, Juan Luis Gandía, con el nombramiento del doctor Justo Herrera como sustituto, tal y como informó ayer la institución en un comunicado.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universitat y profesor de su departamento de Dirección de Empresas 'Juan José Renau Piqueras', su actividad docente se ha desarrollado especialmente en las áreas de Recursos Humanos y Dirección Estratégica. Tam-

bién está especializado en la gestión de personal de administraciones públicas, ámbito al que ha dedicado buena parte de su actividad investigadora. En cuanto a la gestión, ha sido director general de Recursos Humanos y Económicos y posteriormente de Recursos Humanos en la Conselleria de Sanidad Universal (con Carmen Montón). A nivel estatal fue subsecretario del ministerio, pues formó parte del equipo que se trasladó a Madrid con la exministra al ser de su máxima confianza. Salió del departamento estatal al poco de dimitir Montón tras el escándalo de su máster.

El nombramiento llegó ayer, aunque Herrera iniciará sus actividades el próximo lunes. Mestre quiso agradecer la dedicación de Gandía durante estos meses de mandato, según se lee en el comunicado.

Como informó LAS PROVINCIAS, este dimitió por desavenencias con la rectora en cuanto al nombramiento de la nueva vicegerenta de Asun-



Herrera (a la derecha), en un acto de homenaje a los profesionales jubilados de La Fe en 2016. :: gva

tos Económicos, cuya titular en el puesto se ha jubilado recientemente. La propuesta del ya exvicerrector, una profesional interna proveniente del servicio de Contratación Administrativa, no fue tenida en cuenta, lo que precipitó la ruptura.

Accederá al cargo Beatriz Gómez Martínez, funcionaria de carrera de la Universitat de València, que ocupaba la subdirección general de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud. Esta era la opción de Mes-

tre, que ha optado por un perfil que va más allá del ámbito puramente económico sin necesidad de que salga del propio vicerrectorado, que era la opción que quería Gandía.

Al poco de aterrizar en el cargo, Mestre ya cesó al gerente de la institución que había heredado, Joan Oltra, y nombró a Juan Vicente Clement. Síntoma de que ha querido configurar un equipo claramente propio en la otra área capital para la gestión económica de la universi-

dad y el funcionamiento de los diferentes servicios.

Mestre ha atajado el problema en el vicerrectorado más grande (también se encarga de la tramitación de las obras) en apenas unas horas, pues la dimisión se comunicó el miércoles, fue aceptada el jueves y la baja se cubrió ayer. Con los cambios ya aplicados, desaparecen tres de los altos cargos que asumieron la gestión económica de la universidad durante la crisis.